

Falta de buses: EFE accede a mejorar servicio a Quillota

Alcalde Luis Mella sostuvo reunión con empresa estatal debido a los problemas de conexión con las provincias de Marga Marga y Valparaíso.

Redacción
 La Estrella Quillota-Petorca

Desde esta semana EFE incorporó tres buses adicionales al recorrido de extensión entre Limache y Quillota los cuales realizarán trayectos más cortos, pasando por Condell Sur y Los Suspiros, sectores donde los buses actuales suelen ir con alta ocupación, dificultando el abordaje de pasajeros.

El alcalde Luis Mella sostuvo una reunión con el gerente general Miguel Saavedra, con el fin de sumar más buses por mañana en los horarios peak.

“He conversado con el gerente general de EFE, he encontrado la mejor voluntad de su parte, ellos están trabajando el tema y con mucha alegría les quiero contar que están tomando medidas para aumentar el número de buses en la mañana en las horas peak y también para acortar algunos recorridos que permitan que la gente del sector sur de Quillota pueda encontrar asientos y capacidades disponibles en los buses en su paso por ese sector”.

Por su parte, el gerente general de EFE Valpa-



EFE COMENZÓ ESTA SEMANA CON MÁS BUSES DE ACERCAMIENTO POR LA MAÑANA EN QUILLOTA.

BOTONES DE EMERGENCIA

EFE Valparaíso presentó a las autoridades regionales los resultados de un innovador plan piloto en seguridad. Este se desarrolló entre 2024 y el primer trimestre de 2025 en buses del servicio intermodal Bus + Tren.

Como parte de este piloto, 10 buses de transporte público (Limache-Olmué y Limache-La Calera, fueron equipados con un sistema de seguridad avanzada que incluye botón de emergencia, conectado a una unidad de control con protocolos de respuesta; cámaras de seguridad en tiempo real; georreferenciación para el seguimiento de las unidades; y un sistema de gestión de incidentes operado desde una central de monitoreo CCTV.

raíso, Miguel Saavedra, destacó la importancia de estas medidas para optimizar el servicio: “a

partir del plan marzo hemos mantenido un monitoreo constante del servicio bus + tren, por lo que

hemos inyectado más servicios a la comuna de Quillota, con una frecuencia que permita el traslado hasta la intermodal Limache. Durante esta semana, realizaremos una nueva adecuación, con tres nuevos buses que se suman a la flota y con un ajuste al plan operacional que incluye intercalar recorridos más cortos en la comuna, aumentando la capacidad de transporte disponible para que personas de los sectores de condell sur y los suspiros puedan acceder al servicio y llegar hasta el tren”.

CEDIDA

